



DEUTSCHER BUNDESTAG

pressemitteilung

Berlin, 26. August 2008

Delegation des Auswärtigen Ausschusses nach Moskau und Kiew

Eine Delegation des Auswärtigen Ausschusses wird vom 1. bis zum 6. September 2008 politische Gespräche in Moskau und Kiew führen.

Der Delegation gehören der Ausschussvorsitzende Ruprecht Polenz, MdB, der stellvertretende Ausschussvorsitzende Hans-Ulrich Klose, MdB und die Obleute des Auswärtigen Ausschusses an: Eckart von Klaeden (CDU/CSU), Gert Weisskirchen (SPD), Dr. Werner Hoyer (FDP), Wolfgang Gehrcke (DIE LINKE.) und Marieluise Beck (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN).

Sowohl in Russland als auch in der Ukraine werden die Ereignisse in Georgien im Vordergrund der Gespräche stehen. Die Delegation hatte ihre ursprünglichen Reisepläne angesichts der aktuellen Lage geändert und den Besuch in der Ukraine kurzfristig in das Programm aufgenommen.